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2024.８.６（火）　第3354回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…岡部　幹雄

幹　　　事…前田　　修

クラブ会報委員長…関口　尚人

編　集　者…関口　尚人

  点　鐘  　岡部会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  ビジター  　岡部会長

◎前橋中央ロータリークラブ

　 井上芙美子　さん

◎米山奨学生

 モラウナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

◎前橋国際奨学生 徐　盛元　さん

 ナサンオチル　ムンフジャルガル　さん

 楊　莉莉　さん
  記念品贈呈  　三輪副会長

■誕生祝

　関口　俊雄、加藤　真一、

　赤羽　俊彦、曽我　隆一、

　都丸　雄太、伊藤　雅典、

　丸山　研二、橋本　　実

■結婚祝

　加藤　真一、関口　尚人

■皆勤賞

　菊池　千恵（満５年）

  奨学金贈呈  　岡部会長

米山奨学生

 モラウナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

前橋国際奨学生 徐　盛元　さん

 ナサンオチル　ムンフジャルガル　さん

 楊　莉莉　さん

  会長報告  　岡部会長

　本日11時より８月定例理事

会が開催され以下のことが承認

されました。

１．８月・９月行事予定の件

２． 会員退会審議の件、２名の会員の退会が承認され

ました。(敬称略)

　　退会者：西村　　理、肥後　秀明

３． 会員候補者審議の件、５名の新会員の入会が承認

されました。(敬称略)

　　新会員： 青柳　武久、石川　将平、浦　　友治、

　　　　　　國廣　明美、宮　　将史

４．月見例会(夜間例会)開催の件

５．地区大会の件

６． 米山奨学会基金の基本財産から運用財産への繰入の件

７．クラブ会報の件

８． まえばしインクル－シブスポ－ツフェスタ2024の件

９．ウクライナ学生継続支援の件

10．９/24外部卓話講師の件

11． RYLA研修セミナ－・アップサイクル教室主管担

当委員会の件

12．IM（６RC合同奉仕事業）の件

13． ALL群馬チャリティ－プロジェクトの件【９月

１日（日）】

　以上の関係文書は後日事務局よりメール又はファッ

クスでお手元に届きます。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  会長の時間  　岡部会長

・ 当クラブ定款第７条に『理事

会のすべての会合後30日以

内に、書面による議事録を全

会員が入手できるようにすべ

きである。』とあります。この定款に従い今年度も

事務局に理事会の議事録を保存して行く予定です。

外部からのアクセスはできませんので入手を希望さ

れる方は事務局までお申し出下さい。

・ 当クラブ定款第10条に『会員が、ある例会に出席し

たとみなされるには、(a)その例会時間の少なくと

も60％に直接、電話で、またはオンラインで出席す

る』とあります。当クラブの例会時間は60分です

ので最低36分間例会場に在席することが求められ

ています。この60％には由来があります。RIは早

くも1910年代半ばから低出席率を問題としていた

らしく、何とか出席率を高めようと50名以下、50

名～100名以下、100名～ 200名以下、200名～

300名以下のようにクラブをその会員数に応じてク

ラス分けし同一クラスの中で出席率を競わせようと

しました。所属会員数が異なると１名欠席の％が異

なるからです。その際出席と認められる条件として

例会時間の60％在席することが必要とされました。

このような競争は1980年に廃止される迄続けられ

ましたが、60年代ではガバナ－月信にクラブ毎の

出席率を記載することが求められていました。日本

のロータリ－クラブはこの種の競争には参加しな

かったようですが、ガバナ－月信の末尾近くにクラ

ブ毎の出席率が掲載されているのはこのような過去

の影響かも知れません。

  幹事報告  　前田幹事

１．炉辺会合の件

　　 本日、第４回炉辺会合を

18：30より「割烹 矢内」

にて開催いたします。出席

予定者は24名となります。

　　出席予定会員の皆さまは宜しくお願いします。

２．ガバナー月信の件

　　 森年度の８月ガバナー月信がテーブルにございま

す。皆様でご覧ください。

３．ゴルフ部会について

　　 本日、例会終了後にゴルフ部会の総会を旧例会場

にて開催いたします。部員の方は速やかにご移動

をお願いします。

４．８月のロータリーレート

　　 154円となります。日銀が金利は引き上げ発表しま

したので、多分もう少し円高傾向が続くかと推察し

ます。多少、財団寄付には追い風になるでしょうと、

曽我パストガバナーからお言葉を頂戴しました。

５．次回例会会場の件

　　 来週８月13日は休会となりますので再来週８月

20日の例会会場は、群馬銀行本店大会議室とな

ります。お間違えのないようご確認のうえ、ご参

加ください。

  副幹事報告  　片山副幹事

例会変更のお知らせ

富岡かぶらＲＣ

  出席報告  　伊藤委員長

会　員　数：114名

出　席　者： 79名

欠　席　者： 35名

本日出席率：71.82％

  ニコニコBOX  　佐伯会員

■井上 芙美子…皆さん今日は、

いつもお世話になってお

ります。今日は、岡部さ

んの会長就任のお祝いに

メイクさせて頂きました。誠におめでとうござ

います。岡部会長の今後のご活躍をご期待申し

上げます。

■平方 　　宏…前橋空襲79年目の８月５日にあたり、

今年も「広瀬川ひと根橋・記念公園・慰霊祭」

に参列し、535人の尊い魂の安らかならんこと

を祈りました。

■楠本 　雅史…先日は誕生日に素敵な花を頂戴し、あ

りがとうございました。40歳、まだまだ若造

です。おそらく20歳の時は40歳はもっと大人

だと思っていたのですが…。皆様、これからも

ご指導よろしくお願いいたします。

■石原 秀一郎…そおっと出席してみました。

  ロータリーの友報告  　

手塚委員長

  本日の昼食  　

おぎのや「釜めし」

  点　鐘  　岡部会長


